

Ecopetrol hace oferta por el 51,4 % que el Estado colombiano tiene en ISA

Según **Ecopetrol**, esta oferta responde además a su estrategia de fortalecer su posición de liderazgo en la cadena de los hidrocarburos en el continente americano

enero 27, 2021 1 minuto de lectura



Compartir [Facebook] [Twitter] [Email]

EL VENEZOLANO COLOMBIA

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** anunció este miércoles que presentó una oferta no vinculante para adquirir la participación que tiene la nación en la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), equivalente al 51,4 %, como parte de su transformación en empresa integral de energía.

“Esta adquisición significaría un hito en la historia de **Ecopetrol** que nos fortalecería en el sector energético nacional e internacional y nos permitiría acelerar la transición energética en la que estamos comprometidos”, manifestó en un comunicado el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Según **Ecopetrol**, esta oferta responde además a su estrategia de fortalecer su posición de liderazgo en la cadena de los hidrocarburos en el continente americano.

La transición energética de **Ecopetrol** se basa en “un ambicioso plan de reducción de emisiones, crecimiento en fuentes renovables, mayor producción de gas natural y participación en otros campos de la energía, incluido el de la transmisión”, impulsado por la transformación digital y la convergencia tecnológica.

“La transacción tiene un gran potencial de generar valor gracias a la creciente demanda de energía y a la incorporación de nuevas fuentes renovables que requieren ser conectadas con los usuarios finales, así como al aumento esperado de la electrificación” no solo en Colombia, sino en toda América Latina, agregó el comunicado.

LIDERAZGO REGIONAL DE ISA

ISA es líder en el continente en la transmisión de electricidad con operaciones en Colombia, Brasil, Chile y Perú, entre otros países.

Además, se destaca por sus sobresalientes resultados financieros y operativos, un plan de crecimiento robusto y por ser “carbono neutral” en varias de sus operaciones, entre otras ventajas, señaló **Ecopetrol**.

La petrolera considera que adquirir esa participación en ISA le permitiría contar con un conglomerado energético único en América, con mayor capacidad de generación de valor para los accionistas a partir de la complementariedad de sus negocios y la presencia geográfica.

Con esta operación la nación mantendría además el control de ambas compañías ya que el Estado colombiano tiene una participación de al menos el 80 % en **Ecopetrol**.

Para llevar a cabo esta transacción, **Ecopetrol** recurriría a varios modelos de financiación, entre ellos una nueva capitalización mediante emisión de acciones, recursos propios y la desinversión en activos no estratégicos.

VISTO BUENO DEL GOBIERNO

El **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa, se refirió hoy a la oferta de **Ecopetrol** por el 51,4 % de ISA y señaló que se trata de “una apuesta bastante estratégica, visionaria desde el punto de vista energético, que convertiría a **Ecopetrol** en una empresa integral de energía, no solo con hidrocarburos sino también de energía eléctrica”.

“Vemos que es una tendencia global de las empresas de hidrocarburos que buscan posicionarse como empresas de energía pensando en la transición energética, en la electrificación y en la descarbonización de la economía”, dijo Mesa en una rueda de prensa.

El **ministro** destacó que la operación mantiene una “sana costumbre colombiana de mantener una participación mayoritaria en las dos empresas, que son estratégicas para la seguridad energética del país”.

¡Síguenos en redes sociales! :



EV INTERNACIONAL

Edición Digital No.16



Actualidad



Colombia suspende vuelos desde y hacia Brasil por nueva variante de covid-19



Conoce las nuevas medidas que se aplicarán en Bogotá para superar el segundo pico de la pandemia



Familiares de pescadores guyaneses detenidos en Venezuela piden su liberación



Relatora especial de la ONU visitará Venezuela



Conoce a colombianos que ayudan a migrantes venezolanos



Denuncian incomunicación de Alex Saab



Gravedad del Covid 19 en Colombia, en evidencia tras muerte de Holmes Trujillo



Venezuela propone a contingente médico cubano para el Premio Nobel de la Paz



La familia |Por: José Toro Hardy



La muerte de Holmes se une a la de otras personalidades en el mundo por covid

Advertisement for A&M CONSULTING S.A.S. featuring a man in a suit and text: 'Asesoría contable, financiera y administrativa. Consulta sobre nuestros planes. www.aymconsulting.com.co'.

A collection of article teasers with images and text: 'Leer Pro', 'Negocios y Empresas', 'La producción de café de Colombia bajó 6%', 'Sancionan a Body Tech por vulnerar derechos de los consumidores', 'La producción de café de Colombia bajó 6%', 'Banco Colombia y la empresa mexicana Interfactura crearon una nueva', 'Colombia: Crea tu empresa sin salir de tu casa', 'Colombiatex comienza con 193'.

Section titled 'Artículos Relacionados' with three article cards: 1. 'En el primer trimestre del año tuvo ventas por 545,2 millones de dólares Mercado Libre entra en Colombia en la categoría de los productos ambientales' (septiembre 24, 2019). 2. 'Uber despedirá a un 14 % de su plantilla por el coronavirus' (mayo 7, 2020). 3. 'BID lanza Concurso Innopolis para premiar innovación urbana' (octubre 24, 2020).

Advertisement for JOOBLE featuring a blue fish logo and text: 'Trabajo en Colombia'.

Section titled 'Lo más visto de la semana' with a list of 5 items: 1. 'Migración, salud y vacunación: orientación de un médico venezolano'. 2. 'Colombia suspende vuelos desde y hacia Brasil por nueva variante de covid-19'. 3. 'Sólo el 0,63 % de los delitos en Colombia son cometidos por venezolanos'. 4. 'Tanques entre Perú y Ecuador evidencian tensiones por migración venezolana'. 5. 'Mueren 9 migrantes venezolanos que iban a Colombia'.